

県の伝統工芸品でもある「天草バラモン凧」。丸みを帯びた形と、上部に弓のような形状の「うなり」を付けて揚げるのが特徴のこの凧は、400年程前にキリスト教とともに長崎に伝わったものが天草へ入ったと言われている。会員50人で凧作りを今に継承しているのが平成16年に結成された「天草凧の会」。

昔の人は凧に願いを託し、天に届けとばかりに空高く飛ばしていた。飛ばす場所や遊びの多様化で、凧を揚げる機会は減っているが、イラストを工夫したり、学校や天草文化交流館で制作体験を実施するなど会員それぞれの強みを生かしながら活動を続けている。

3月3日には、大矢崎緑地公園で「天草凧揚げ大会」を実施する。この伝統を後世に残したいと凧に願いを託し、天高く空へ飛ばす。



「うなりを上げて 天高く飛べ」

天草凧の会

〒天草凧の会事務局 本多康二さん ☎090(7298)7535

Ama-biz アマビズ Ama-biz 通信

「Ama-biz」(天草市起業創業・中小企業支援センター)の活動状況などをお知らせします。

所在地：中央新町3番17号(本渡中央銀天街アーケード内)
開所日：月～金曜日(祝日、年末年始を除く) 9:00～17:00

相談予約・問い合わせ ☎24-5555

薪の売り上げが10倍以上に

牛深で林業を営み、薪の生産販売をしているアマウツドの榎田さん。主に雑節薫製用に出荷している薪を、一般向けに販売したいとアマビズへ相談に來られました。

まずは天草を中心に、薪ストーブ利用者やピザ屋などの飲食店に向けて販売しようとして、ホームページや無料で開設できるネットショップに取り組みました。

少しずつ売り上げも伸び始め、商品数を増やし、情報発信を続ける中、薪専門店の競合がない別の通販サイトを発見し、そこに新たに開設。この冬になって



売り上げが急上昇し、売れ筋ランキングで1位に！昨年と比較しても10倍以上という結果に結びつきました。

現在は、発注への対応に忙しくしながらも、今後に向けて配送の効率化や販売ピークを散らすなどの知恵を絞っているところです。



【B級品】薪(樺・カシ)長さ1,000円
ポイント1倍
★★★★★ 5.00 (1件)
購置7人がカートに入れてます
送料別送料別送料別



「みつばちラジオ(88.8MHz)」にアマビズコーナーができました。

アマビズの相談者にも出演してもらい、事業の内容や起業の理由、今後の展望を伺うなど、さまざまな情報を発信中です。ぜひ、お聞きください。

●とき=毎週火曜日 午後5時から30分間



就任後約2カ月間、富士市産業支援センターで研修を受けました。研修は、実際に相談を受けながら、新商品やネーミングを考えたり、報道機関に取り上げられる情報の流し方やプレゼン資料作成などを学びました。

中でも一番大切なのは、相談者を全力で応援する意気込みや考え方。研修後、本格的に業務を始めて3カ月ほど経ちます。学んだことを生かし、皆さんと一緒に伴走しますので、よろしくをお願いします。



昨年11月、東京上野で開催された天草市主催の移住・起業セミナー。私も起業や仕事マッチングでの移住支援、移住者の一人としての経験談などを話しました。地方都市の単独主催としては多い43人の相談者に加え、昨年と比べ30代を中心にした若い世代の参加がほとんどだったことに驚きました。質問も仕事や住まい、教育、コミュニティはどうなのかなどの具体的なものが多く、関心の高さと本気度の強さを実感しました。これから楽しみです！

天草ウインクスジュニア 軟式野球



全員野球で勝利を目指してがんばるぞ！

小学1～6年生までの19人(うち女子1人)で和気あいあいと練習に励み、1試合でも多く勝てるようがんばっています。町外からの参加も大歓迎です！(体験入部可)

練習 水曜日は、河浦小学校で午後4時～同6時まで。土・日曜日は、河浦総合運動場で午前9時～正午まで。

問 横田 康彦さん ☎090(1876)8465

スポーツ大好きコ子

小学生社会体育クラブ紹介

ボウリング ABCジュニアクラブ

小学校の部活動が社会体育へ移行されることを受け、子どもたちに運動する機会を提供したいと昨年9月から活動を開始。現在は6人で活動しています。

練習 天草ボウリングセンターで月・水曜日の午後6時～同8時まで。

問 西岡 秀康さん ☎242655

「最高スコアは221。ボウリング楽しいよ～」

